



INFOS TRAVAUX

Le bon sens existe t-il encore ?

Hélas NON !



Réguler la circulation dans notre commune n'est pas une chose facile. L'accroissement de la circulation sur la RN 19, le manque de transports en commun, l'absurdité des rétrécissements au niveau d'Eden à Servon et "shunt" devenu, hélas, un combat de tous les jours pour les usagers souhaitant, le matin se diriger vers Paris et le soir, relier la Seine-et-Marne, font qu'à Santeny c'est devenu l'enfer !

Mais que faire ? **Et bien, ajouter aux Santenois(e)s de lourdes contraintes supplémentaires.**

Le calendrier des travaux :

- **A compter du 18 septembre, fermeture de la rue de la Fontaine (La poste) pour 5 mois.**
- **A compter du 25 septembre, fermeture de la rue du Rocher entre le Presbytère et le parking de l'église pour 3 semaines.**
- **A la suite, pendant 5 semaines, restrictions de circulation sur la rue de l'Église depuis le tabac jusqu'à la rue du Rocher, avec en prime la suppression définitive des stationnements (Les gens iront se garer sur le parking de l'Église nous a dit le Maire. Sauf que le parking est déjà saturé et qu'une partie est utilisée pour le chantier).**
- **Inversion du sens unique de la rue de la Cavette,**
- **En parallèle, la nuit, fermeture de la rue de la Libération pour enfouissement des réseaux.**
- **Mise en sens unique de la rue du Réveillon,**

Du grand n'importe quoi !

Aucune cohérence dans le phasage des travaux,

Aucune communication sérieuse et globale sur tous ces points,

Aucune réunion publique associant l'ensemble de la population,



Monsieur le Maire, vous voulez marquer de votre empreinte le futur de Santeny et nous l'avons compris.

Après l'émiettement et la disparition progressive des services, votre tentative de mainmise sur les associations, l'apposition de votre nom sur les murs de l'église, voilà maintenant que vous pénalisez tous les habitants de votre commune.

Monsieur le Maire, avez-vous pensé aux Santenois(e)s qui habitent aux Marais, aux Graviers, au Bras-de-Fer, à la Saussaye, et au centre village ?

Habitants qui seront très fortement impactés par la **fermeture de la rue de la Fontaine** et, à terme, par **l'inversion de son sens unique.**

En venant de Marolles, de Lésigny, de Servon, ils devront emprunter la rue de la Dimeresse puis la route de Marolles, de la Libération avec son feu rouge, tourner à gauche rue des Marais (rue très étroite) pour rejoindre l'avenue du Général Leclerc et redescendre vers la place de Gondy.

Le "shunt" que nous connaissons aujourd'hui ne disparaîtra pas, les véhicules emprunteront d'autres itinéraires peu propices à une circulation intense provoquant, à n'en pas douter, embouteillages et incidents en tous genres.

Les Santenois(e)s habitant au nord de Santeny devront pour aller à la boulangerie faire le tour du village. A coup sûr, ils iront prendre leur pain ailleurs ce qui entraînera à terme sa fermeture !

Mais de combien de véhicules parlons-nous ?

En se basant sur des comptages effectués au cours des dernières années, environ 2000 à 2200 véhicules empruntent quotidiennement la rue de la Fontaine. **véhicules qui se déverseront inévitablement rue des Marais et rue du Général Leclerc, et s'ajouteront aux flux existants.**

Les "Waze" et autres applications signaleront certainement ce changement et pousseront les véhicules à emprunter cet itinéraire qui sera, pour la rue du Général Leclerc, impacté par au minimum 4000 à 5000 véhicules jours.

Autre solution, pour les aficionados du "shunt" passer par Marolles, l'Avenue du Rollet le rond point du Domaine et passer devant le château de Choigny.

Les riverains vont-être contents ... !

Monsieur le Maire, votre obsession de faire table rase du passé et votre entêtement sont incompréhensibles.